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Trotz anfänglich schleppender Meldungen fanden doch 5 auswärtige und 7 einheimische Opti B Segler ihren Weg an die 
Niddatalsperre zum Wasser- und Fischereisportclub Schotten. Pünktlich um 14.00 wurde die erste Wettfahrt gestartet. Mit den  
Böen um 60 km/h hatten die Seglerinnen und Segler ganz schön zu kämpfen. Die zweite Wettfahrt wurde erst nach einer 
längeren Pause wieder gestartet, da inzwischen Böen von 7 Bft. über den See fegten. Nachdem die Starkwindfront 
durchgezogen war, wurde um 16.00 Uhr eine zweite Wettfahrt gestartet. Dem fast bis zum Schluss führenden Levin 
Schwarzpaul vom KSCH wurde der letzte Vorwindschenkel durch eine durchziehende Böe zum Verhängnis. Der schon in der 
ersten Wettfahrt dominierende Alexander Jost konnte durch die Kenterung von Levin, den Tages-Doppelsieg perfekt machen. 
Das Durchhalten der Seglerinnen und Segler auf den beiden anstrengenden Wettfahrten wurden im Clubhaus durch Grillsteaks, 
Bratwürstchen und selbstgemachten Salaten der WFC-Mütter belohnt. 
Der Sonntag stand ganz im Gegensatz zum Samstag. Mit 2 Windstärken am Vormittag konnte gerade noch eine Wettfahrt 
durchgesegelt werden. Die noch gestartete vierte Wettfahrt musste wegen Einschlafen des Windes abgeschossen werden. 
Auch die dritte Wettfahrt gewann Alexander Jost vom DSCL. Zweiter wurde der Pechvogel vom Vortag Levin Schwarzpaul vom 
KSCH. Dritte wurde Dorit Sobbek ebenfalls vom KSCH (NW084). Bei abschließendem Kuchen wurden die ersten fünf Sieger 
mit Pokalen geehrt. Jeder Teilnehmer bekam einen Erinnerungspreis passend zu den ersten beiden Starkwind-Wettfahrten. 
Eine Tasse mit einem blinkenden Leuchtturm welcher die Seglerinnen und Segler immer wieder sicher in den Hafen blinken 
soll. 
Der WFC- Schotten hofft, dass er sich mit dieser wieder schönen und harmonischen Veranstaltung in die Erinnerung der 
Optisegler gebracht hat und im nächsten Jahr wieder auf ein größeres Feld hoffen kann. Wie das Jahr zuvor werden wir im 
nächsten Jahr wieder versuchen, auch eine Opti- A Regatta zu starten. 
 
Marcus Pfeiffer, WFC-Schotten 
  

 
 

Das Regattafeld der Optis. 
 


